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El Frente Sindical Universitario sigue en lucha por salarios dignos y 
presupuesto. En la UNRC, la Asamblea Interclaustro votó contra la toma 
pero siguen las medidas de fuerza. En Córdoba capital habrá 
movilizaciones el 22 y el 30, ante la anunciada visita de Milei.
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E l presidente de Francia, 
Emmanuel Macron apeló a que 

los países occidentales dejen de 
enviar armamento a Israel. “Pienso 
que quienes envían armas no 
pueden cada día lanzar llamados 
junto a nosotros en favor de un cese 
del fuego”, señaló en la conferencia 
de prensa del lunes 7 de octubre. La 
alusión fue más que directa hacia 
EEUU. “Creo que hoy la prioridad es 
regresar a una solución política. 
Lamento que el primer ministro 
Netanyahu haya privilegiado otra 
opción (diferente al cese del fuego 
que le propusieron durante la 
reciente Asamblea General de la 
ONU ), en particular las operaciones 
terrestres en suelo libanés”.
Se cumplía un año del inicio de las 
hostilidades en Gaza. 
La o�cina de la Presidencia informó 
que también se lo había expresado 

vía telefónica al mandatario israelí 
Benjamin Netanyahu.
Josep Borrell, a cargo de las 
Relaciones Exteriores de la Unión 
Europea (UE) lo respaldó y sostuvo 
ante los eurodiputados que “esta es 
la responsabilidad de Europa: abrir 
una esperanza a la paz [...] si no 
queremos que generación tras 
generación, funeral tras funeral, 
sigamos asistiendo a la tragedia de 
esta maldita Tierra Santa”.
En las calles de Londres, París, 
Roma, Berlín y Madrid había 
manifestaciones masivas por un 
“¡Alto el fuego ahora!”. Los carteles 
decían también “Boicot a Israel”, “La 
humanidad murió en Gaza”, 
“¡Desde el río hasta el mar, Palestina 
será libre!” y “Saquen sus manos del 
Líbano”.
El Consejo Representativo de las 
Instituciones Judías de Francia 

Benjamin Netanyahu 
no para ni contra la ONU

GLOBAL. ISRAEL SOSTIENE HOSTILIDADES SOBRE GAZA

(CRIF) consideró que “Llamar a 
privar a Israel de armas no es actuar 
en favor de la paz, es hacer el juego 
de Hamas y de Hezbollah”.
Borrel había apelado a “tender lazos 
entre dos pueblos que desde hace 
cien años están luchando por la 
misma tierra y que no tienen otra 
solución más que compartirla”. “El 
Estado de Israel fue creado por una 
resolución de la ONU, y hoy el 
territorio palestino está reducido a 
un archipiélago”.
Días después Netanyahu respondió 
todo lo contrario. “Si el país se libera 
de Hezbolá, la guerra podrá 
terminar”, dijo. Su ejercito sigue 
arremetiendo sobre el Líbano 
atacando incluso las formaciones 
de Cascos Azules de la ONU, 
dispuestas allí desde el año 2000, 
justamente tras la invasión israelí 
de 1978.
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L
as importaciones europeas 
de vehículos eléctricos (VE) 
producidos en China, ha 

crecido tanto que los fabricantes 
europeos temen quedar fuera de su 
propio mercado. En ese marco, la 
Unión Europea ha introducido 
aranceles a los importados chinos. 
Ahora los orientales prentenden 
abrir plantas de montaje en 
occidente. Uno de ellos, CHERY 
AUTO el mayor exportador de 
vehículos, asociado a la española 
EV Motors abrirá su primera planta 
en Barcelona. La próxima sería en 
Roma y más adelante en Gran 
Bretaña.
Otro, BYD, el mayor fabricante de 
vehículos eléctricos del mundo 
planea producir componentes en 
Europa y ensamblar paquetes de 
baterías en plantas de Hungría y 
Turquía, anticipó su vicepresidenta 
Stella Li.
Leapmotor fabrica desde 2015 en 

Hangzhou, China. Pero está 
asociado a Stellantis para montar 
en su planta de Tychy (Polonia) el 
vehículo eléctrico urbano compacto 
T03. 
Stellantis controla el 51% en la 
empresa conjunta y tiene derechos 
exclusivos para construir, exportar 
y vender productos Leapmotor 
fuera de China.
MOTOR SAIC, empresa estatal y el 
segundo mayor exportador chino de 
coches de marca MG, está eligiendo 
donde montar la suya. 
Ya tiene un centro de repuestos en 
Ámsterdam y planea abrir una 
instalación en Francia.
Todas quieren mover su capital al 
viejo continente y dejar de exportar 
mercancías desde afuera. En esa 
lista aparecen también Geely, Great 
Wall Motor, Dongfeng Motor Group 
y hasta dos estatales, XPeng y GAC 
que producen también vehículos 
eléctricos.

Automotrices chinas 
buscan mercados 
europeos

INDUSTRIA. GUERRA DE ARANCELES

E n su avance hacia el sur del 
Líbano, el ejército israelí fue 

denunciado por realizar ataques 
contra puestos de los llamados 
“cascos azules”, o�cialmente 
Fuerza Interina de Naciones 
Unidos en Líbano (FINUL) 
dependiente de la ONU.
Italia, España, Francia, Reino 
Unido, Irlanda, Indonesia, China, 
Turquía y Qatar, son algunos de 
los países que expresaron su 
repudio contra el ejército de 
Israel. La jefa del estado italiano, 
Giogia Meloni, tildó el hecho de 
“inaceptable”. Su par español, 
Pedro Sánchez, durante una 
cumbre en Chipre a principios de 
esta semana, instó a la 
comunidad internacional a 
“dejar de entregar armas a 
Israel”. 
Por su parte, el secretario general 
de la ONU, Antonio Guterres, se 
mostró preocupado por la 
seguridad de las fuerzas de paz. 
El presidente de Irlanda, Michael 
D. Higgins, dijo que era una 
vergüenza que una institución 
que cuenta con 193 países 
miembros, debiera retirar sus 
tropas de paz. “Es indignante que 
las Fuerzas de Defensa de Israel 
hayan amenazado a esta fuerza 
y hayan querido que evacuaran 
las aldeas que estaban 
defendiendo”.
El jefe de estado mayor de las 
Fuerzas de Defensa de Irlanda, 
aseguró que “desde una 
perspectiva militar” no podía 
tratarse de un accidente, en 
referencia a la explicación que 
brindaron desde las fuerzas 
militares israelíes. 
Fuentes o�ciales del gobierno 
libanés, han difundido que el 
número de víctimas fatales tras 
el inicio de las hostilidades en 
2023 es de más de 2000, y que la 
mitad fue a causa de los ataques 
de bombardeos israelíes 
intensi�cados desde el 23 de 
septiembre. 
La ONU también registró cerca de 
700 mil desplazados internos en 
Líbano por la violencia y 400 mil 
personas huyeron a Siria.

Crisis de los 
“cascos azules”

GLOBAL

Los principales exportadores de vehículos eléctricos 
de China instalan plantas en Europa, mientras la 
Unión Europea recrudece las sanciones económicas. 
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M
ientras el gobierno sigue 
con su política de 
equilibrio �scal y ajuste, 

el endeudamiento no para de crecer. 
Por caso el stock de deuda bruta en 
el mes de septiembre pasó de 
458.407 a 460.068 millones de 
dólares, es decir, 1.652 millones en 
el mes pasado.
Concretamente, desde que asumió 
Javier Milei en diciembre del año 
pasado, ese stock de deuda bruta en 
dólares aumentó 89.404 millones de 
dólares. Como se puede ver en los 
informes o�ciales no hubo un solo 
mes en donde ese stock no haya 
crecido. 

Créditos del BID 
El Banco Interamericano de 
Desarrollo (BID) anunció el domingo 
pasado un crédito para el gobierno 
de Javier Milei de 3.800 millones de 
dólares. 
Según el organismo, el 
�nanciamiento de 2.400 millones 
para el sector público se completará 
este año. En tanto, habrá préstamos 
de 1.400 millones durante los 
siguientes dos años, para diversos 
proyectos privados.
Los créditos para el sector privado 
irán direccionados a 20 proyectos 
relacionados con agronegocios, 
infraestructura, energía y minería, 
entre los que se encuentran tres 
iniciativas vinculadas al litio.
La con�rmación de los préstamos 
para el país fue realizada por el 
titular del BID,  Ilan Goldfajn, en un 
artículo que redactó para el 
Financial Times publicado el 
domingo pasado y titulado “Las 
reformas van a ayudar a la 
Argentina a liberarse de su historia”.
El titular del BID dijo que el gobierno 
de Milei “en solo siete meses ha 
conseguido progresos destacables 
para restaurar el muy necesario 
equilibrio �scal, pasando de un 
dé�cit de 2,9% del PBI a �nes de 2023 
a un superávit de 1,5% a �nes de 
agosto de este año”.
Goldfajn consideró que se debe 
seguir en esa línea y profundizar la 
optimización del gasto público 
expresando que “es de la mayor 
importancia seguir mejorando la 
e�ciencia del gasto y 
redireccionando recursos para 
ayudar mejor a los argentinos más 
vulnerables".

Préstamo del BID, guiño del FMI y aumento del stock  
de pasivos en dólares. Empresas toman crédito y el 
mercado �nanciero habla de reestructuración. “Es una 
bomba de tiempo”, dijo el economista Rovelli.

Además, Goldfajn destacó el trabajo 
del Ejecutivo en relación a las 
desregulaciones en distintos 
sectores indicando que “está 
a�nando una larga lista de 
regulaciones y controles”, lo que 
permitirá, de la mano de un clima 
de negocios favorable, mayor 
dinamismo del sector privado con 
inversiones.

Guiño del FMI
El Fondo Monetario Internacional 
(FMI) anunció en un comunicado 
�rmado por su directora, Kristalina 
Georgieva, que el organismo 
reducirá los costos de 
endeudamiento para sus países 
miembros en un 36%, o alrededor 
de 1200 millones de dólares 
anuales. Agregó en la declaración 
que el número de países sujetos a 
sobrecargos en el año �scal 2026 se 
reducirá de 20 a 13. 
En su momento, el reclamo fue 
impulsado por el gobierno de 
Alberto Fernández, pero Estados 
Unidos y otros socios del G-7 se 

La deuda argentina 
en la mira de todos

GOBIERNO.  AUMENTO DE 89.404 MILLONES DE DOLARES EN DIEZ MESES

opusieron. Ahora tuvo apoyo porque 
uno de los principales países 
bene�ciarios de la reforma será 
Ucrania. 
El alivio para los países deudores 
tiene tres componentes: el primero 
bene�cia a todos los países 
deudores del Fondo y es la 
reducción de 100 puntos básicos a 
75 en la tasa básica de interés que 
cobra el FMI por sus programas. El 
segundo es la reducción de la tasa 
de sobrecargos, también de 100 
puntos básicos a 75, que bene�cia 
directamente a la Argentina.  La 
tercera es elevar el umbral a partir 
del cual el Fondo cobra los 
sobrecargos: pasará del 187,5% de la 
cuota del país al 300%, a partir del 
1°de noviembre cuando entre en 
vigor. 
Luis Caputo, ministro de Economía 
de Argentina, indicó en X: “Es muy 
importante para muchos países 
como el nuestro, cuya gente está 
haciendo un gran esfuerzo por salir 
adelante”.
Pablo Quirno, secretario de Finanzas 

GEORGIEVA. EL FMI ANUNCIO QUE REDUCIRA LOS COSTOS DE ENDEUDAMIENTO.
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de Argentina, sostuvo en X que la 
medida “implicará un alivio 
especialmente importante en los 
próximos tres años, cuando la 
cuenta de intereses que se le paga 
al Fondo baje en 1100 millones de 
dólares”.

Deuda privada
Las empresas argentinas emitieron 
más de 4.000 millones en 
Obligaciones Negociables en los 
últimos cuatro meses.
Pablo Repetto, jefe de Research en 
Aurum Valores, dijo al portal Ambito 
Financiero que las “empresas 
comienzan a �nanciarse a tasas 
bajas”. “Sin embargo, al salir a 
colocar deuda en el mercado 
internacional, se enfrentan a la 
realidad de tener que convalidar 
tasas más altas, lo que contrasta con 
las condiciones locales”, advirtió.
Empresas como YPF, Pan American 
Energy, Generación Mediterránea, 
Telecom Argentina, Pampa Energía 
y Banco Galicia colocaron más de 
4.062 millones de dólares en el 

mercado internacional. En tanto, 
algunas como San Miguel, GEMSA, 
Celulosa Argentina, Aluar e IRSA 
hicieron lo propio en el mercado 
local.
Juan José Vázquez, jefe de análisis 
en Cohen Aliados Financieros, 
analizó que el blanqueo superó los 
10.000 millones de dólares y esto 
suscitó una liquidez signi�cativa. 
Muchos de estos movimientos se 
hicieron en función del programa 
de exteriorización de activos, que 
permitía a los inversores no pagar 
penalidades si mantenían sus 
activos hasta el 31 de diciembre de 
2025. “Esto generó un �ujo de capital 
que alimentó el momentum actual 
en el mercado”, indicó Vázquez.
Las colocaciones y los rendimientos 
de los bonos bajo ley argentina, 
especialmente los que pagan en 
MEP, ostentan tasas que son, 
incluso, inferiores a las de los 
Treasuries (bonos del Tesoro 
estadounidense). 
Según Vázquez, las empresas 
aprovecharon la situación para 
reestructurar deuda y extender la 
duración de sus pasivos. Ejemplos 
de esto son YPF Luz, que rescató un 
bono 2026, y Transportadora de Gas 
del Sur (TGS), que extendió su bono 
que vencía en mayo. Varias otras 
empresas, como Pampa y Telecom, 
también emitieron estrategias 
similares.

El mercado visible
Un informe de la cali�cadora 
Moody’s difundido en estos días, 
indicó que  “los vencimientos de la 
deuda internacional supondrán una 
mayor carga para los gobiernos 
locales y regionales a medida que 
comiencen a amortizarse los bonos 
reestructurados, y la deuda en 
moneda extranjera se mantenga 
como un riesgo para la mayoría de 
ellos”. 
La cali�cadora observó que “una 
relajación gradual de los controles 
de capital bajo la presidencia de 
Javier Milei les permite a las grandes 
empresas no �nancieras fortalecer 
su liquidez a través de la gestión de 
pasivos en los mercados 
internacionales de bonos”. De esos 
bene�cios quedan excluidas las 
pequeñas empresas que les 
resultará “más difícil volver a los 
mercados internacionales de 
capitales en 2025”. 
Para Moody’s, algunas bene�ciarias 
del modelo serán las compañías de 

petróleo y gas del país, que podrán 
sacar provecho de la “reciente 
desregulación de los precios de los 
combustibles y los cambios de 
políticas”.
Especialistas del Bank of America 
(BofA), indicaron que “el plan de 
estabilización está funcionando 
mejor de lo esperado, el 
compromiso del Gobierno con el 
equilibrio �scal es muy fuerte, la 
disposición para pagar la deuda 
externa es alta”. Aunque insistieron 
que esto no re�eja “que el gobierno 
evitará una nueva reestructuración 
de deuda en 2026 o más adelante”.

Bomba de tiempo
Héctor Rovelli, economista y 
docente de la UBA, dijo en una 
entrevista a Radio Grá�ca que “el 
principal problema de este gobierno 
es la deuda. El gobierno decidió 
pagar la deuda sin investigarla. Lo 
mismo había hecho Alberto 
Fernández. Es una deuda cada vez 
más grande y es monstruosa”. 
Rovelli indicó que el año que viene 
hay vencimientos de deuda, entre 
capital e intereses, por 17.285 
millones de dólares. El 55% son 
bonos, es decir títulos públicos que 
están en manos del sector privado 
y el 45% restante es con entes 
multilaterales. 
Pero “lo más grave es que tenés una 
deuda en pesos. Son 39,7 billones de 
pesos. En dólares son 39.000 
millones de dólares. El 90% de esos 
títulos están ajustados por in�ación. 
En los años con devaluación se 
puede licuar esa deuda. Pero acá vos 
no lo podés hacer”, dijo el 
economista. 
“Esta bomba de tiempo que 
tenemos con la deuda hace que el 
BlackRock sea cauteloso”, sostuvo. 
Según Rovelli, en un informe 
reciente, el fondo de inversión 
“sugiere que el tipo de cambio 
o�cial podría estar sobrevaluado. 
Con esto dicen que no van a poner 
un peso hasta que el gobierno no 
devalúe”. 
“BlackRock que era su principal 
sponsor le dice que ahora en 
Argentina no va a invertir”, dijo 
Rovelli y concluyó: “Muchas 
empresas le creen al gobierno 
porque se endeudaron en 
obligaciones negociables. Se saca 
fotos con Elon Musk pero ninguno 
pone un peso. Ahora tiene que ir a 
China en búsqueda de inversiones”.

FLEXIBILIZACIÓN DE LA CNV 
PARA LAS PRIVATIZACIONES
La Comisión Nacional de Valores 

(CNV) aprobó este miércoles la 

Resolución General N°1024 a los 

efectos de establecer un Régimen 

Especial para Entidades Sujetas a 

Privatización.

“Se establece un régimen de 

información contable especial, de 

carácter transitorio, que facilite el 

ingreso al régimen de oferta pública 

teniendo en cuenta tanto las 

peculiaridades de las entidades 

privatizadas como la normativa 

vigente bajo el régimen de oferta 

pública por acciones”, indicó la CNV.

Roberto Silva, presidente de la CNV, 

destacó que “buscamos flexibilizar y 

simplificar el proceso para que las 

entidades públicas puedan 

privatizarse vía el mercado de 

capitales” y detalló que “queremos 

facilitar la presentación de balances, 

algo que les cuesta cumplir a 

sociedades en manos del Estado, 

acompañando así las medidas del 

Gobierno Nacional”.

La medida alcanza a las entidades 

“sujetas a privatización”, 

comprendidas en el artículo 7° de la 

Ley N° 27.742 de “Bases y Puntos de 

Partida para la Libertad de los 

Argentinos”, en los términos  de los 

Capítulos II y III de la Ley N° 23.696.
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UNIDAD. EN LA MARCHA SE RECLAMO CONTRA LAS POLITICAS NACIONALES.

U
na multitud se movilizó 
por las calles de Río 
Tercero el pasado lunes 

para pedir la reincorporación de los 
125 trabajadores despedidos por 
Petroquímica Río Tercero (PR3). La 
empresa había anunciado el cierre 
de su planta de Diisocianato de 
Tolueno (más conocido como TDI, 
que es un compuesto químico que 
sirve para la fabricación de 
poliuretanos) y la continuidad de las 
otras dos líneas de producción. En 
total la �rma tenía 375 empleados. 
Desde el sindicato explicaron que el 
cese de la producción de TDI implica 
la clausura de toda la sección de 
hidrocarburos, que consiste en el 
80% de las instalaciones de la 
empresa. Consideran que puede ser 
el preámbulo del cierre total de la 
planta, y responsabilizaron al 
gobierno nacional por la apertura 
indiscriminada de las 
importaciones.
La marcha, organizada por el 
Sindicato de Trabajadores Químicos 
y Petroquímicos, contó con la 
participación de trabajadores, 
gremios, organizaciones sociales y 
estudiantiles locales y de Salta, 
Córdoba, Mar del Plata, San Lorenzo, 
Buenos Aires, Santa Fe, Rosario, y 
varias localidades de la zona, que se 
unieron reclamando por la 
reincorporación de los empleados 
cesanteados, ya que la Petroquímica 
es una de las principales fuentes de 
empleo local.
“Nosotros somos los mismos 
laburantes que hace 80 años le 
pusimos el hombro a Fabricaciones 
Militares y a Atanor cuando se 

Más de 1.500 personas 
participaron el lunes de 
una masiva convocatoria. 
Los despedidos fueron 
acompañados por 
sindicatos, 
organizaciones sociales y 
estudiantiles.

instalaron. Cuarenta años después, 
cuando se instaló Petroquímica, 
también fuimos los laburantes los 
que día y noche trabajamos para 
que ellos estuvieran bien y se 
llevaran los dividendos. Así que 
ahora devuelvan la dignidad que 
necesitamos. Que no se acomoden 
con este Gobierno Nacional que 
juega a la timba, que no escucha a 
nadie. En los 90 pasó lo mismo” dijo 
Omar Barbero, secretario General de 
la Federación de Sindicatos de 
Trabajadores de Industrias 
Químicas y Petroquímicas de la 
Republica Argentina (Festiqypra). 
La UOCRA, UEPC, UPCN, CISPREN, 
CEPETEL, Aceiteros, ATE, CTA, 
Grá�cos, FENAT, FATPREN, la 
asamblea interclaustros de la 
Universidad de Córdoba, fueron 
parte de la marcha.
“Esto recién empieza, si no nos 
juntamos todos en esta noble lucha 
nos vamos a mirar por arriba del 
hombro viendo quien se va y quien 
se queda”, dijo Barbero. “Hay una 
modalidad nueva para despedirnos 
a todos los trabajadores del Estado 
y del sector privado diciéndonos 
que ya no somos más 
colaboradores”, agregó y reforzó que 

Movilización en Río Tercero contra 
los despidos en Petroquímica

TRABAJADORES. ORDENAN RETROTRAER LOS 125 DESPIDOS

“nosotros nunca fuimos 
colaboradores, siempre fuimos 
trabajadores y en nuestra jerga: 
laburantes”.
De la movilización también 
participaron trabajadores de Dow 
Argentina que anunció el cierre de 
una planta química en Santa Fe, un 
con�icto con características muy 
similares.
“Estamos hablando de un hecho 
catastró�co para Río Tercero”, 
a�rmó David Salto, Secretario 
General de ATE , en una reciente 
entrevista radial. “Es como revivir la 
crisis de los años 90. Si no se toman 
medidas urgentes, podríamos estar 
frente a una de las mayores crisis 
industriales de nuestra historia”, 
agregó.
El martes en una audiencia 
realizada en la sede de Río Tercero 
del Ministerio de Trabajo de la 
provincia, el Gobierno provincial 
intimó a la empresa a presentar los 
últimos tres balances para constatar 
las crisis que dicen atravesar, a que 
retrotraiga los despidos y 
suspensiones. 
Hoy habrá una nueva audiencia 
entre las partes.
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TRABAJADORES

El G6 contra los 
bloqueos a empresas

E l presidente de la Unión 
Industrial Argentina (UIA), 

Daniel Funes de Rioja, advirtió 
este sábado que “las medidas de 
reordenamiento” económica 
llevadas adelante por el Gobierno 
“implican recesión” y a la 
actividad “la hemos sostenido con 
poco nivel de despedidos”. Pidió 
bajar los costos logísticos y señaló 
que en materia laboral “hay que 
generar competitividad”.
“Hay que buscar el camino de 
nivelar la cancha. Para eso hay que 
generar competitividad”, a�rmó 
Funes de Rioja. Para eso, es 
necesario “un proceso de 
desregulación, desburocratización 
y simpli�cación”, agregó.
“La visión es competitividad 
sistémica”, para ello es necesario 
“estabilidad macro y medidas 
concretas para corregir las 
asimetrías para poder producir y 
competir internacionalmente”.

TRABAJADORES

Desde noviembre 
hay 196.400 puestos 
de trabajo menos

D esde noviembre de 2023 son 
196.400 los puestos de 

trabajo que se perdieron. De ellos, 
146.500 fueron en el sector 
privado, 41.300 en el público y 
8.700 en el segmento de casas 
particulares. Las cifras fueron 
informadas por el Ministerio de 
Trabajo nacional en base al 
Sistema Integrado Previsional 
Argentino (SIPA), a julio de 2024, 
sobre la base de los datos que las 
empresas elevan sobre el personal 
que tienen contratado en blanco. 
En julio el empleo asalariado 
formal sufrió su décima caída 
consecutiva en términos 
mensuales. Entre asalariados en 
el sector privado, asalariados en el 
sector público y trabajadoras de 
casas particulares, durante el 
séptimo mes del año se 
registraron 10.200 empleos menos 
que en junio. De esa cifra, unos 
8.900 correspondieron al sector 
privado y unos 1.400 a los empleos 
públicos.
Luis Campos, investigador de la 
CTA, remarcó que, en términos 
absolutos, las empresas privadas 
tienen el mismo nivel de empleo 
que en 2015, con una población 
que creció un 9% en el mismo 
período, lo que en de�nitiva 
redunda en un mayor porcentaje 
de la sociedad que sufre el 
desempleo o bien pasó a 
desempeñarse en el sector 
informal. “A nivel sectorial el foco 
de atención sigue puesto en la 
industria manufacturera y en la 
construcción. Desde los máximos 
anteriores la industria lleva un 
retroceso de 33.617 trabajadores (-
2,8%) y la construcción perdió 
100.103 trabajadores (-21,2%)”, 
aseveró Campos.

E l jefe de Gabinete, Guillermo 
Francos, el ministro de 

Modernización, Federico 
Sturzenegger, y el secretario de 
Trabajo, Julio Cordero recibieron a 
los miembros del Grupo de los 6 
(G6), con quienes repasaron temas 
vinculados a la producción, el 
trabajo y el Pacto de Mayo.
“Nos dijeron que iban a convocar 
a una reunión tripartita. Uno de 
los temas que vamos a hablar ahí 
va a ser el de los bloqueos” de 
empresas durante protestas, 
sostuvo Daniel Funes de Rioja, 
presidente de la UIA.
Además de Funes de Rioja 
asistieron Gustavo Weiss, de la 
Cámara de la Construcción, 
Adelmo Gabbi, de la Bolsa de 
Comercio, Nicolás Pino, de la 
Sociedad Rural , Natalio Grinman, 
de la Cámara Argentina de 
Comercio, y Javier Bolzico, de la 
Asociación de Bancos Argentinos.

Para la UIA, la 
actividad se sostiene 
con pocos despidos

Empresarios piden 
modi�car la jornada 
laboral

A yer los empresarios 
reclamaron en el 60° 

Coloquio de IDEA sancionar a los 
sindicatos que tomen o 
promuevan bloqueos en 
empresas, y pidieron modi�car la 
jornada de trabajo. En uno de los 
paneles del encuentro, Santiago 
Nicholson, de Nicholson y Cano 
Abogados, y dirigente de IDEA, 
celebró la incorporación en la Ley 
Bases de la “injuria laboral” para 
la toma o el bloqueo de 
establecimientos (empresas), pero 
dijo que “sería importante 
sancionar a las entidades 
sindicales o terceros que lo 
promuevan”. 
Pidió modi�car la jornada de ocho 
horas diarias y 48 semanales, por 
un “promedio de horas, 
respetando el intervalo de 12 
horas entre jornada y jornada”.
Dijo que es necesaria “una 
modernización de los convenios 
laborales”, y propuso impulsar 
una norma a nivel nacional que 
“clari�que” la actualización de los 
créditos en los juicios laborales. 
Julio Cordero, secretario de 
Trabajo, sostuvo que el presidente 
Javier Milei tiene el mandato de 
bajar la in�ación y mantener el 
equilibrio �scal. “Vengo a 
animarlos a tomar trabajadores, a 
generar empleo porque están 
dadas las condiciones para que 
eso suceda”.
“El período de prueba extendido a 
6 meses permite un mayor tiempo 
de conocimiento mutuo lo que da 
una hipótesis mejor para 
contratar una persona” y agregó 
“con esta reforma ganan todos”.

INDUSTRIA
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El Centro de Economía Política Argentina (CEPA) informó que entre enero y 

septiembre de 2024, el Salario Mínimo Vital y Móvil creció un 71,8%, y quedó así 

treinta puntos por debajo de la inflación registrada, que alcanzó el 101,6% en ese 

período.

En la comparativa interanual el salario mínimo pasó de 118.000 pesos en 

septiembre de 2023 a 268.056,50 pesos en el mismo mes de 2024, lo que supone 

un incremento del 127%. Sin embargo, la inflación interanual fue del 209%, lo que 

marca una diferencia de 82 puntos porcentuales. Es decir, a pesar del aumento 

nominal, el salario mínimo perdió considerablemente su valor real. La canasta 

básica total, que en septiembre de 2024 se ubicó en 964.620 pesos, experimentó 

un alza del 201,9% en comparación con el año anterior. 

A su vez, la canasta alimentaria subió un 189,13% en el mismo período, 

ascendiendo a 428.720 pesos. Actualmente, el salario mínimo solo alcanza a cubrir 

un 27,5% de la canasta total y un 62,2% de la alimentaria, revelando la insuficiencia 

del ingreso mínimo para satisfacer las necesidades de una familia tipo. En el empleo 

no registrado, cuyo salario sufrió una reducción del 29,5% en el primer semestre 

del año en comparación con el año anterior.

EL SALARIO MÍNIMO PERDIÓ UN 30% EN EL AÑO

LA INFLACIÓN DE SEPTIEMBRE FUE DEL 3,5%

El INDEC informó que el nivel general del Índice de precios al consumidor registró 

un alza mensual de 3,5% en septiembre de 2024, y acumuló en el año una variación 

de 101,6%. En la comparación interanual, el incremento alcanzó el 209,0%.

La división de mayor aumento en el mes fue Vivienda, agua, electricidad, gas y 

otros combustibles (7,3%) por las subas en Alquiler de la vivienda y gastos conexos, 

Electricidad, gas y otros combustibles y Suministro de agua. Le siguió Prendas de 

vestir y calzado (6,0%), por razones estacionales de cambio de temporada.

La división con mayor incidencia fue Vivienda, agua, electricidad, gas y otros 

combustibles (7,3%), en las regiones GBA, Noroeste y Cuyo, mientras que en 

Pampeana, Noreste y Patagonia fue Alimentos y bebidas no alcohólicas (2,3%), 

donde se destacaron los aumentos de Carnes y derivados; Pan y cereales; y Leche, 

productos lácteos y huevos.

Las dos divisiones que registraron las menores variaciones fueron Bebidas 

alcohólicas y tabaco (2,2%) y Recreación y cultura (2,1%).

LOS PRECIOS DE LOS AGROALIMENTOS SE MULTIPLICARON POR 
3,4 VECES EN SEPTIEMBRE

La Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME) informó que en el 

último mes, el consumidor pagó 3,4 pesos por cada 1 peso que recibió el productor. 

En promedio, la participación del productor explicó el 24,7% de los precios de 

venta final, un 20,1% menos con respecto al mes anterior. La mayor participación 

la tuvieron los productores de pollo (49%), mientras que la menor fue nuevamente 

para los de limón (6,9%).

Respecto a los productos como frutas y verduras, del campo a la góndola los 

precios que integran la canasta del Indicador de Precios en Origen y Destino (IPOD) 

se multiplicaron por 4,8 veces en septiembre, lo que representó un incremento 

del 17,1% con respecto al mes anterior.

Con respecto al precio final de góndola, la canasta de frutas y verduras tuvo una 

caída del 6% con relación a agosto.

En tanto, los precios de productos de origen animal que componen la canasta 

IPOD, el consumidor abonó 2,9 veces más de lo que recibió el productor. No se 

registraron variaciones con respecto al mes anterior.

L a primera acción de lucha 
fue cuando el gobierno 

nacional devaluó un 118 %  la 
moneda y llevó a millones de 
personas trabajadoras a la 
indigencia y la pobreza. Después 
siguió con el recorte a las 
jubilaciones, las universidades, 
el despido de estatales, las 
desregulaciones y la entrega de 
lo poco que tenía el pueblo como 
patrimonio público. Acomodar 
los números no fue para la 
prosperidad social sino para 
pagar un endeudamiento 
abismal en dólares.
Esa es la lucha de estas 
fracciones dominantes del 
capital �nanciero y la bolsa, que 
dieron enormes pasos en estos 
meses.
No podía ser menos la lucha del 
pueblo trabajador que salió a 
pelear, básicamente, porque no 
puede vivir. No podía ser menos, 
entonces, que el movimiento 
estudiantil saliera a pelear por un 
sistema público y gratuito de 
enseñanza universitario con 
decenas de tomas en todo el país.
Pero como todos luchan, también 
están los líderes partidarios 
pidiéndoles a las personas con 
hambre, que en lugar de pelear, 
junten votos para cambiar la 
composición en el parlamento. Y 
están los oportunistas que 
quieren resistir y mantener la 
comodidad institucional que ya 
poco -o nada- resuelve.
Y están, eso sí, los que luchan por 
salario digno, por condiciones de 
vida y por con�uir en una gran 
huelga general que revierta tanto 
viento en contra. Esa es la 
unidad. Y por más que la quieran 
frenar o fragmentar, no lograrán 
más que fortalecerla. 

Los que luchan
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L
a Mesa Nacional del 
Transporte anunció un paro 
nacional de 24 horas para el 

próximo 30 de octubre “ante el 
abandono, la represión, la entrega 
de la soberanía, a los jubilados y 
nuestros universitarios”. 
La convocatoria a la medida fue en 
el marco de un plenario realizado 
el 8 de octubre con la participación 
de comisiones directivas y 
delegados de gremios de transporte 
multimodal de todo el país. 
La medida es en respuesta a la 
creciente preocupación de los 
gremios frente a los desafíos 
económicos y laborales que 
enfrenta el sector.
Distintos gremios del transporte 
multimodal del país que integran 
las centrales sectoriales como la 
CATT y la UGATT, conforman la 
Mesa Nacional del Transporte.
El secretario general de 
Aeronavegantes, Juan Pablo Brey 
expuso la situación actual que 
viven los distintos gremios 
aeronáuticos del país y la lucha que 
llevan adelante en defensa de 
Aerolíneas Argentinas e Intercargo, 
en el marco del 46° Congreso 
Mundial de la Federación 
Internacional del Transporte (ITF) 
desarrollado esta semana en 
Marruecos. 

Brey aseguró que “en Aerolíneas 
Argentinas e Intercargo tenemos los 
salarios prácticamente congelados 
y estamos un 80% por debajo de los 
salarios de lo que fue la in�ación en 
todo este tiempo en el que asumió 
este gobierno”.
Expresó que “el gobierno nos ha 
empujado a un con�icto de gran 
intensidad para exponernos a los 
dirigentes sindicales y para 
ponernos en contra a la sociedad 
por hacer uso de nuestro derecho de 
huelga”.
Agradeció el apoyo recibido por 
parte de todos los compañeros 
aeronáuticos del mundo  porque 
“nos están limitando el derecho a 
huelga, nos están cortando la 
posibilidad de tener paritarias 
libres, negociar libremente los 
salarios de nuestros trabajadores y, 
además, están persiguiendo a los 
dirigentes sindicales”, concluyó.
Del lanzamiento de la mesa 
realizado el 19 de septiembre 
participaron además de Brey  de 
Aeronavegantes, Omar Maturano de 
La Fraternidad, Mario Caligari  de la 
UTA, Pablo Moyano y Omar Pérez de 
Camioneros, Juan Carlos Schmid de 
la Fempinra, Pablo Biró del gremio 
de pilotos aéreos y Raúl Durdos del 
SOMU.

Gremios del transporte 
paran el 30 de octubre

TRABAJADORES. SERA POR 24 HORAS EN TODO EL PAIS TRABAJADORES

L a Asociación Trabajadores del 
Estado (ATE) de�nió en un 

plenario federal por votación 
unánime realizar un paro total de 
actividades por 36 horas para 
exigir al Gobierno la inmediata 
reapertura de las paritarias y un 
aumento que permita recuperar 
el poder adquisitivo perdido 
durante la gestión de Javier Milei. 
La medida de fuerza comenzará 
el martes 29 a partir de las 12 del 
mediodía con una movilización al 
Ministerio de Desregulación y 
Transformación del Estado que 
conduce Federico Sturzenegger y 
continuará durante el miércoles 
30.
“No nos bancamos más a este 
Gobierno. Tenemos que 
profundizar el plan de lucha. Los 
salarios de los estatales ya no 
alcanzan para garantizar una vida 
digna. Tenemos que frenar a Milei 
antes que termine de aniquilar el 
derecho constitucional a una 
retribución justa”, a�rmó Rodolfo 
Aguiar, Secretario General de ATE.
El sindicato informó que en lo que 
va del año las paritarias se ubican 
un 34% debajo de la evolución de 
los precios. Aguiar aseveró que “el 
Gobierno pretende utilizar las 
paritarias de la Administración 
Pública para disciplinar al resto de 
los sectores. El último aumento 
otorgado es miserable. Por estos 
días, los estatales estamos sólo 
sobreviviendo. El número de 
empleados públicos por debajo de 
la línea de la pobreza es el más 
alto de las últimas décadas”.

ATE va a la huelga 
por 36 horas para 
exigir reapertura de 
paritarias
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MOVIMIENTO.  TRAS EL APOYO DE DIPUTADOS AL VETO DE MILEI

El Frente Sindical Universitario realizó otro paro de 24 horas y habrá uno de 48 
en la próxima semana. En la UNRC, la Asamblea Interclaustro votó contra la 
toma, pero continúa el plan de lucha. En Córdoba movilizarán contra Milei.

Más de 80 facultades tomadas y 
plan de lucha del Frente Sindical

E
l Gobierno nacional 
�nalmente logró sostener el 
veto a la Ley de 

Financiamiento Universitario, con 
84 votos de la Cámara de Diputados, 
el pasado miércoles 9. Superar el 
tercio de los votos permitió que la 
normativa que actualizaba bimes-
tralmente las partidas presupues-
tarias de las universidades y 
recomponía los salarios docentes y 
nodocentes fuese completamente 
anulada por el Ejecutivo que enca-
beza Javier Milei.
La respuesta no se hizo esperar: al 
día siguiente más de 50 facultades 
en el país habían sido tomadas, 
mientras que en otras universidades 
se desarrollaban diversos mecanis-
mos de protesta. Según la platafor-
ma @noalveto, hasta este miércoles 
83 unidades académicas se encon-
traban ocupadas con medidas de 
fuerzas por los distintos claustros 
universitarios.
“El Frente Sindical ha resuelto la 
profundización del plan de lucha 
con un horizonte de disputa con el 
Gobierno nacional”, expresaron las 
conducciones nacionales de los 
gremios docentes y nodocentes. Así 
acordaron parar el día de ayer, 
iniciar una semana de lucha desde 
el lunes 21 y “la construcción de la 
federalización de una marcha 
universitaria”. Tanto CONADU, 
como FATUN y FEDUN pararán los 
días 21 y 22, mientras que Conadu 
Histórica ya anunció paro por una 
semana.
“En un país donde la gran mayoría 
de los niños son pobres y no saben 
leer, escribir ni realizar una 
operación matemática básica, el 
mito de la universidad gratuita se 
convierte en un subsidio de los 
pobres hacia los ricos, cuyos hijos 
son los únicos que llegan a la 
universidad con los recursos, la 

cultura y el tiempo común para 
poder estudiar”, fue la respuesta del 
presidente, el sábado, desde el 
rebautizado “Centro Cultural Palacio 
Libertad”. 
Leopoldo Tornarolli, economista del 
Centro de Estudios Distributivos, 
Laborales y Sociales (CEDLAS) de la 
Universidad Nacional de La Plata, 
fue uno de los que le retrucó con 
números de la Encuesta Perma-
nente de Hogares: el 42,6% de los 
estudiantes universitarios en el 
sistema público son pobres.

Auditoría de la SIGEN
Rodolfo Barra, Procurador del Tesoro 
de la Nación, �rmó este martes el 
dictamen para que la Sindicatura 
General de la Nación (SIGEN) 
funcione como órgano auditor de 
las Universidades Nacionales. Este 
organismo, dependiente del Ejecuti-
vo, se sumará así a la tarea que ya 
realiza anualmente la Auditoría 
General de la Nación (dependiente 
del Congreso), bajo las indicaciones 
de la Comisión Especial Parlamen-

taria Mixta Revisora de Cuentas, 
integrada por diputados y 
senadores.
Por caso, el 9 de octubre la AGN 
presentó su Programa de Acción 
Anual 2025 en el que detalle los 
organismos que auditará. Incluye 
una auditoría a la Facultad de 
Medicina de la UBA; auditorías 
contables y �nancieras de las 
universidades de Córdoba, La Plata, 
Salta, San Juan y del Nordeste; 
auditorías a compras y contrata-
ciones en las universidades de Salta, 
La Plata, Cuyo y San Juan; y 
auditorías a la gestión de “extensión 
y bienestar estudiantil” en las 
universidades de Tierra del Fuego, 
Patagonia San Juan Bosco, Chilecito 
y Avellaneda.
La SIGEN, que tendrá poder para 
inspeccionar la administración de 
fondos, ya informó cuales serán las 
26 'primeras' universidades en ser 
auditadas, entre las que no se 
encuentra la Universidad de Río 
Cuarto ni la de Córdoba, pero sí la 
de Villa María.

UBA. ASAMBLEA Y TOMA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA.
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UNRC: 'no se toma'
El miércoles, a partir del mediodía, 
se desarrolló en el campus 
universitario una asamblea 
interclaustro, convocada principal-
mente por la Asociación Gremial 
Docente (AGD) y las organizaciones 
y gremios estudiantiles.
Tras algunas horas de debate y con 
la concurrencia de alrededor de 400 
personas, se votó el apoyo al paro de 
transporte del próximo 30 y la 
realización de una instancia de 
coordinación intersindical con los 
gremios y organizaciones de la 
ciudad, apuntando al paro general. 
También se declaró personas non 
gratas a los diputados que votaron 
a favor del veto del Ejecutivo a la Ley 
de Financiamiento Universitario y 
realizar una 'sentada pací�ca' en las 
inmediaciones del campus 
universitario 'para visibilizar la 
situación de las universidades'.
La votación también de�nió la 
negativa a realizar una toma 
universitaria, cortar rutas en forma 
de reclamo y realizar clases 
públicas. El video donde se de�nió 
la no-toma fue viralizado en redes 
sociales, llegando a ser republicado 
por el propio Javier Milei, en la red 
social X. “A mí me da asco”, dijo 
Lautaro Zabala, secretario general 
de la FURC, sobre esto. “Usa a los 
estudiantes de rehenes para hacer 
campaña contra las universidades 
nacionales. No nos parece que se 
use a los estudiantes para hacer 
politiquería barata”, señaló el 
dirigente estudiantil y se re�rió 
especí�camente a la toma: “esta 
medida es una bala que tenemos 
que usar en el último instante”.
“El gobierno tiene la llave para 
normalizar la situación en las 
universidades y ojalá que con las 
auditorias en las mismas gire los 
fondos necesarios para aumentar la 
calidad educativa de los jóvenes 
universitarios”, agregó Valentín 
Caglieri, presidente del gremio 
estudiantil.
“Comprendemos y compartimos la 
legítima preocupación frente al 
des�nanciamiento de la educación 
pública argentina; sin embargo, 
consideramos que las tomas de las 
universidades son funcionales a 
formas y prácticas políticas que 
fragmentan el genuino interés en 
defender un derecho universal y un 
bien común como es la educación 
pública argentina”, comunicó el 
rectorado de la UNRC, en un escrito 

publicado esa misma tarde. 
“Agradecemos a la comunidad 
universitaria y muy especialmente 
al claustro estudiantil por su 
participación y compromiso”, 
añadió el equipo conducido por 
Marisa Rovera.

Intervenciones en la UNRC
En la previa del Interclaustro, la 
Asamblea Estudiantil desarrolló una 
serie de intervenciones en el 
campus, consistentes en pintadas 
de carteles y volanteadas, como así 
también la realización de clases 
públicas. 
El lunes, la profesora Viviana 
Macchiarola brindó la charla “El rol 
de la Universidad en el Desarrollo 
de nuestra sociedad” y luego se 
realizó una asamblea estudiantil en 
el Pabellón B, mientras que el 
martes se cortó media calzada de la 
calle Leónidas Cholaky y se 
desarrolló una clase pública de la 
mano de los docentes Gustavo 
Martín y Eduardo Escudero.

“No asistan a sus lugares de 
trabajo”
En una nota remitida el mismo 
martes, �rmada por los gremios y 
consejeros docentes y nodocentes, 
la Asamblea de Trabajadores de 
Ciencia y Técnica, y consejeros 
superiores graduados, se solicitó a 
la rectora y el grupo de autoridades 
que de usted dependen, a que en el 
paro que se realizará el día jueves 
17 de octubre NO ASISTAN A SUS 
LUGARES DE TRABAJO, como 
demostración y muestra de unidad 
en la lucha de la comunidad 

universitaria, y sabiendo que la 
solución a los problemas presu-
puestarios y salariales, sólo vendrá 
a partir del compromiso de acciones 
en unidad y de las decisiones en la 
política institucional.

Interfacultades en Córdoba
En la capital cordobesa, más de 300 
estudiantes se reunieron en la 
primera Asamblea Interfacultades 
de la UNC. Con sede en el Patio 
Olmos, se resolvió por unanimidad 
movilizarse el 22 de octubre, 
convocando a la 'Tercera Marcha 
Federal Universitaria'. 
Con el acompañamiento de 
brigadistas que estuvieron 
combatiendo los recientes 
incendios, dirigentes sindicales 
docentes, de la Petroquímica de Río 
Tercero y jubilados, también 
de�nieron movilizarse el próximo 
30, fecha en que se espera la visita 
de Javier Milei, como así también a 
la Legislatura Provincial para el día 
en que se trate la adhesión 
cordobesa al RIGI.

Marcha de las antorchas
Convocada por la FUA (Federación 
Universitaria Argentina) y con la 
adhesión de las agrupaciones 
estudiantiles locales, el miércoles se 
realizó una marcha de antorchas 'en 
defensa de la educación pública', en 
la plaza Roca, así como en el resto 
del país. 
En la Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires, la medida fue acompañada 
por dirigentes sindicales y por 
representantes del Consejo 
Interuniversitario Nacional (CIN).

UNRC. ASAMBLEA INTERCLAUSTRO EL MARTES EN EL ANFITEATRO SAN MARTIN
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L
os trabajadores de prensa 
nucleados en el Círculo 
Sindical de la Prensa y la 

Comunicación de Córdoba 
(CISPREN) realizaron paro ayer en la 
ciudad de Córdoba y se 
manifestaron frente a la Asamblea 
de la Sociedad Interamericana de 
Prensa (SIP). 
Fue en las afueras del Hotel Quinto 
Centenario, de la capital cordobesa, 
donde sesionó la asociación de 
propietarios, editores y directores 
de diarios, periódicos y agencias 
informativas de 1.300 medios de 
América.
Desde el CISPREN indicaron que 
mientras el “salario inicial de la 
prensa es de 458.000 pesos (en 
Capital) y la línea de indigencia es 
de 633.021 pesos”, en la Asamblea 
de la SIP “los cocteles son pagados 
por los mismos medios que 
precarizan como nunca a sus 
trabajadores”.
La Voz del Interior, cuyo propietario 
es el grupo Clarín, fue el medio 
an�trión de la asamblea de la SIP. 
Los trabajadores de prensa 
expresaron que están viviendo el 
peor momento de su historia. 
“Desde noviembre de 2023 hasta 
hoy el poder adquisitivo del sector 
ha caído más del 80% generando 
una verdadera catástrofe en la 
actividad”, indicaron.
Guido Dreizik, integrante de la 
comisión directiva de CISPREN , dijo  
que “no existe la libertad de prensa, 
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existe la libertad de empresa, que es 
otra cosa”. Fue en la manifestación 
frente a la SIP, donde Dreizik 
planteó que “estas empresas que 
hoy se juntan acá a armar la 
mentira mediática en toda América 
expresan que está todo bien 
mientras el pueblo se caga de 
hambre”.
Además, Dreizik sostuvo que “un 
trabajador de prensa de Córdoba 
cobra de básico menos que el índice 
de indigencia, que no es otra cosa 
que decir que hay familias de 
trabajadores de prensa que no 
comen bien”. Además, el dirigente 
pidió al gobernador de Córdoba que 
no puede seguir avalando “la 
deshumanización de las relaciones 
laborales”. 

Trabajadores de prensa pararon 
y reclamaron ante la SIP
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Los trabajadores también criticaron 
la “proliferación del pluriempleo y 
la enorme cantidad de compañeras 
y compañeros que abandonan la 
actividad”. 
“Ni hablar -agregaron- del constante 
patoterismo del Presidente Milei 
para con las y los trabajadores: su 
actitud denosta la actividad y 
fomenta el escarnio público a 
periodistas de diversas líneas 
editoriales”.
También el CISPREN se manifestó 
contra el desmantelamiento de los 
medios públicos como TELAM, TV 
Pública y Radio Nacional y el 
desguace de los SRT de la 
Universidad Nacional de Córdoba 
(UNC).

ASAMBLEA SIP. "SIN SALARIOS DIGNOS NO HAY PRENSA INDEPENDIENTE", RECLAMARON.


